

Forums pour les consommateurs

Problème de santé

Par Mec83929593 Posté le 10/11/2023 à 09h17

Bonjour,

Je vous écris pour savoir si cela peut avoir un lien ou pas ou une aggravation de ce que je peux avoir, c'est-à-dire que depuis que j'ai été hospitalisé début juin pour un gros problème de santé, à cette période je ne prenais pas de cocaïne. et je n'ai pas cessé de perdre du poids, et quand j'ai commencé la cocaïne aux environs de fin août voir début septembre, j'ai l'impression que c'est de pire en pire et dernièrement dans ma dernière prise de sang sur laquelle je vous avais déjà posé une question, et ils ont vu que j'avais une Hématurie isolée ce qui veut dire que j'ai du sang dans les urines, est-ce que cela peut être dû à une prise de cocaïne peut-être excessive ces derniers temps ? En tout cas pour moi je pense qu'il n'y a aucun rapport et j'aimerais connaître quand même votre avis à ce sujet s'il vous plaît ?

Merci d'avance